

EL VOLCÁN

1,2,3 ¡plof! ...

Os lo cuento, yo soy Sofía pero todos me llaman Sofi, soy una estudiante como otra cualquiera. Y lo que pasó el año pasado os va a impresionar.



Era un lunes, 12 y todos estábamos asustados porque el día siguiente era el día de la mala suerte. Llegó el día y fui al colegio como todos los días y de repente escuchamos un ruido muy fuerte ¡plof! todos mirábamos por la ventana y resultaba que el volcán de al lado había entrado en erupción.

Los profesores se alarmaron y nosotros los alumnos y alumnas también, no sabíamos lo que hacer así que nos prepararon una televisión que traían corriendo a la clase más grande de la última planta y escuchamos otro ruido pero esta vez venía del techo, ¡era un avión! En el que cabíamos 100 niños y 20 profesores. Entramos en el avión y estuvimos 2 horas hasta llegar a Granada y allí encontramos a nuestros familiares y amigos y tuvimos que quedarnos allí durante mucho tiempo.

*Y esa es la historia de porque quise ser una superheroína
para ayudar en todo lo que pase en mi ciudad.*

FIN